
2 Pièces

84 m²

Réf. HP-VO57

2 950 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Monte Carlo, dans une charmante petite copropriété de 5 niveaux. Ce

duplex  roof  exposé  sud  d'une  surface  totale  de  84  m²  bénéficie  d'un

toit-terrasse  aménagé  d'une  véranda  et  jouit  d'une  vue  mer.  Il  se

compose d'un séjour avec une cuisine équipée le tout ouvrant sur une

terrasse avec une vue sur la place du Casino, une chambre, une salle

de douche, un ascenseur menant à un bureau ainsi qu'au toit terrasse.

Monte-Carlo,  in  a  charming  small  residence  on  5  floors.  Facing  south,  this

split-level  penthouse  with  a  total  surface  area  of  84  sqm  benefits  from  a

roof-terrace with a veranda and views of  the sea. It  is  comprised of  a living-room

with  a  fully  equipped  kitchen  giving  onto  a  terrace  with  a  view  of  the  Place  du

Casino, a bedroom, shower room, and an elevator to the top floor with its study and

the roof-terrace.

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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